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１ 小学校、中学校の校庭の安全管理について 

 

（１） 市内の小学校、中学校の校庭や学校周辺に木が植えられている学校が見受け

られるが、安全管理は適切になされているか。 

 

（２） 廃校などは、年数も経過して枝が折れ、幹が弱っている木もある。学校周辺

に落ち葉が堆積していたりするが、安全管理は適切になされているか。 

 

 

２ 鹿屋市立地適正化計画について 

 

（１） 10月公表の立地適正化計画の上位計画である鹿屋市都市計画マスタープラン

が策定され５年が経過したが、これまでどのようなことに取り組んだか。 

また、立地適正化計画には市内の再開発計画はあるか。 

 

  

  


